

Stuttgart-Ost E-Klasse, 1. Runde vom 11.11.2012:

SC Winnenden 3 - SK Schmiden/Cannstatt 5 1,5 : 1,5

Punktgewinn für die Jüngsten

Die Reise nach Winnenden konnten wir mit nur 3 Spielern antreten. Aber auch den Gastgebern erging es nicht besser, daher wurde die Begegnung an 3 Brettern ausgetragen. Die gesammelte Turnierschacherfahrung unserer Jungs bestand vorab in 4 Partien von Jannik bei der diesjährigen Kreis-Jugend-Mannschaftsmeisterschaft. Umso erfreulicher daher der Punktgewinn des Teams.

Leon hatte einen perfekten Einstand. Er spielte eine gute Partie, nach dem entscheidenden Schachgebot auf der langen Diagonale gab sich sein Gegenüber geschlagen. Weniger glücklich verlief die Premiere von Anthony. Ein Doppelschach kostete ihn entscheidendes Material, im weiteren Verlauf hatte er keine Chance mehr.

Jannik büßte ausgangs der Eröffnung durch eine Bauerngabel Material ein. Nach einem Übersehen seines Gegners Niko Tzingos erhielt er jedoch starken Angriff und lehnte ein Remisangebot ab. Letztlich konnte Niko aber den Abtausch der Damen erzwingen, aufgrund seiner langsam knapp werdenden Bedenkzeit bot er im Endspiel Remis an, was diesmal von Jannik umgehend angenommen wurde.

Die nächsten beiden Runden werden am 2. Dezember zentral für alle Mannschaften der E-Klasse in Murrhardt gespielt. Die Begegnungen gegen die Schachpinguine Murrhardt 2 und Waiblingen 6 stehen dann auf dem Programm.

Markus Lühr